## Le groupe brésilien Odebrecht cherche à élargir ses affaires avec Cuba



La Havane, 2 février, (RHC).- Le groupe brésilien Odebrecht cherche à élargir ses affaires avec Cuba à la suite de l'autorisation reçue de la part du gouvernement cubain comme usager de la Zone spéciale de développement d'El Mariel et de la signature de deux contrats, l'un dans le domaine de l'industrie sucrière et l'autre dans le domaine de l'aéronautique civile.

Dans des déclarations à l'agence Prensa Latina, Mauro Augusto Hueb, représentant à Cuba du groupe Odebrecht a assuré que les potentialités d'affaires sont énormes et que le groupe Odebrecht a pour philosophie de s'implanter à Cuba pour contribuer à la croissance économique et perpétuer sa présence à Cuba.

COI, une entreprise à capital de l'Odebrecht offre des services d'ingénierie et de construction aux investisseurs qui viennent s'implanter dans la zone spéciale de développement d'El Mariel.

Mauro Augusto Hueb a annoncé que la COI envisage de demander à Cuba une autre licence pour intervenir en tant qu'investisseur au montage et à l'exploitation d'une fabrique d'emballages et de bouteilles en plastic.

La première expérience d'Odebrecht à Cuba a été la construction du terminal de conteneurs du port d'El Mariel, indispensable pour la Zone spéciale de développement.

"A Cuba, nous avons trouvé un grand potentiel pour la permanence de notre compagnie, le regard fixé sur le marché intérieur de 11 millions d'habitants et sur les besoins possibles au sein des Caraïbes et de l'Amérique Latine" a souligné le représentant à Cuba du groupe brésilien Odebrecht.

## Et il a d'autre part souligné:

"Quand nous sommes venus pour la première fois, dans l'esprit d'explorer la situation, nous avons été surpris de voir que les grandes lignes économiques adoptées par le gouvernement étaient nées d'un travail en commun avec la population" a relevé Mauro Augusto Hueb qui a ajouté que les idées conceptuelles ont eu comme point de départ l'analyse avec le peuple.

"Cuba a une vision claire du cap à mettre pour son développement et cela offre de la sécurité aux investisseurs" a-t-il souligné.

Il s'est référé aux préoccupations presque généralisées des hommes d'affaires étrangers qui viennent explorer les opportunités d'affaires en ce qui concerne la figure des entreprises d'embauche.

## A ce propos il a souligné:

"Chaque fois que j'ai l'occasion, je partage avec eux mon expérience dans l'exécution du terminal de conteneurs du Mariel: Quelque six mille Cubains sont passés par là et pour nous, l'entreprise d'embauche n'a jamais posé d'obstacles, son intervention s'est avéré viable, avantageuse, économique et efficace"

Le représentant du groupe brésilien Odebrecht a d'autre part fait les éloges des travailleurs cubains.

"Le travailleur cubain, a-t-il souligné, a un haut niveau culturel, un grand sens de la discipline et une facilité pour apprendre impressionnante"

https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/83012-le-groupe-bresilien-odebrecht-cherche-a-elargir-ses-affaires-avec-cuba



## Radio Habana Cuba